

# Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 19.02.2015

## Reise in den Orient

Unter dem Titel „Vögel, Autos und Kamele“ berichtet Dr. Bernd Nicolai, Chef des Vogelkundemuseums Heineanum, am Dienstag, dem 24. Februar, ab 19 Uhr von seiner Oman-Reise. Neben ornithologischen Beobachtungen, hier im Bild ein Paradiesschnäpper, geht der Halberstädter auch auf andere Erlebnisse in dem orientalischen Land am Persischen Golf ein. Wie schon der Titel verrät, wird neben vogelkundlichen Beobachtungen auch von anderen Erlebnissen in dem fernen Land erzählt. Im Vordergrund steht allerdings die Vogelwelt, die in verschiedener Hinsicht eine Vermittlerrolle zwischen der afrikanischen und asiatischen Fauna spielt. „Das erklärt sich allein schon daraus, dass der Oman für eine ganze Reihe von Vögeln aus Asien sowohl Überwinterungs- als auch Rastgebiet auf den Zug in noch weiter südlich liegende afrikanische Winterquartiere ist“, wie Fachmann Nicolai erklärt.

Foto: Bernd Nicolai

